

11  
月



# 寄せられた「ご意見」への回答

今月は3通のご意見をいただきました。

ご意見の内容	回答
リハビリ目的で入院しましたが、土、日、祝はリハビリがされません。またリハビリの先生が1名なので、先生が休暇の日はリハビリができません。交代でリハビリが行える体制ができればと思います。	・貴重なご意見ありがとうございます。今後リハビリ体制を見直しを検討し、可能な限り交代制や他のスタッフによる支援を導入できるよう努力いたします。患者さまのリハビリがよりスムーズに行えるよう、改善に取り組んでまいります。
トイレに温水ができると化学療法による冷感の痺れ、こわばりが軽減されるので毎回のトイレが憂鬱にならずに済みます。 洗顔、歯磨きする方も喜ぶと思います。 検討してください。	・ご提案いただき、ありがとうございます。温水が利用できることで痺れやこわばりが軽減されることは患者様にとって大変重要なポイントです。いただいたご意見を参考にさまざまな観点から検討を進め、より快適に過ごせる環境を提供できるように尽力してまいります。
談話室に石鹼を置いて欲しいです。	・ご意見ありがとうございました。感染の面からも重要な提案だと考えます。この件は感染委員会に持ち寄り、検討させていただきます。引き続き、他にもご意見やご要望があればお知らせください。

貴重なご意見をありがとうございました。  
皆様のご意見を参考に、病院の質の改善に努めてまいります。



社会医療法人 彩樹 豊中敬仁会病院 業務改善委員会



NO. C-1
2025年11月26日
豊中敬仁会病院 広報委員会委員長 承認